



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Un regard sur l'actualité de l'Ordre du Saint-Sépulcre aux états Unis



Célébration d'investiture dans l'église Notre-Dame des Anges à Los Angeles, en Californie.

C' est très gratifiant de constater la joie de nos membres lors de leurs rencontres annuelles et de leurs Investitures. Les membres sont heureux d'être ensemble, de renouer des amitiés et d'accueillir de nouveaux membres.

Après le succès de la réunion des Lieutenants qui s'est tenue en juin dernier à Pasadena, en Californie, et à laquelle ont participé des Lieutenants et leurs conjoints de toute l'Amérique du Nord, nous sommes sur la voie de la reprise de la croissance et du développement de l'Ordre dans nos Lieutenances. Le thème de la rencontre était la spiritualité de l'Ordre telle que la présente Son Éminence le cardinal Filoni dans son livre *Et toute la maison fut remplie de l'odeur du parfum* – Pour une spiritualité de l'Ordre du Saint-Sépulcre, avec une attention particulière portée à l'Eucharistie.

Lors de la réunion de juin dernier, nous avons consacré une journée entière à réfléchir à des buts et à des objectifs visant à renouveler et à développer l'Ordre. Ces buts et objectifs sont en cours d'élaboration grâce à des discussions permanentes, et seront adressés à tous les membres d'Amérique du Nord.

Le cardinal Filoni, Grand Maître, nous a parlé de l'importance de la spiritualité en tant que membres de l'Ordre et nous a mis au défi d'améliorer notre sanctification personnelle et celle de nos membres. Nous avons également discuté de l'importance de l'Eucharistie et des moyens pour restaurer la croyance en la véritable présence de Notre Seigneur dans nos communautés respectives.

La Conférence des évêques catholiques des États-Unis (USCCB), à l'occasion de sa réunion régulière de novembre dernier, a adopté un document intitulé *Le mystère de l'Eucharistie dans la vie de l'Église* et a lancé un programme sur trois ans pour revaloriser la véritable présence de Notre Seigneur dans l'Eucharistie. Ce thème eucharistique a été au cœur de nombreuses réunions

annuelles et Investitures en Amérique du Nord cette année. En tant que croyants, les Chevaliers et les Dames pourront soutenir, et soutiendront ardemment nos évêques dans ce travail des trois ans à venir.

Le 1er mai 2020, les États-Unis et le Canada ont été reconsacrés à la Sainte Vierge Marie. Mgr José Gomez, Commandeur, Archevêque de Los Angeles et Grand Prieur de la Lieutenance USA Western, a accompagné les évêques des États-Unis dans cette nouvelle consécration. Au même moment, le Révérendissime Mgr Richard Gagnon, Commandeur, Archevêque de Winnipeg et président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, a accompagné les évêques canadiens dans cette nouvelle consécration. Nous prions pour que, à la suite de cet événement, Notre Dame veille sur nos deux pays et les bénisse.



Des membres de toute l'Amérique du Nord ont participé à un pèlerinage dédié à Notre-Dame de Palestine au sanctuaire du Très Saint-Sacrement fondé par Mère Angelica à Hanceville, en Alabama.

Au cours des derniers mois, la plupart de nos Lieutenances ont tenu leurs réunions annuelles et leurs Investitures. Nous avons enregistré une participation record et un grand nombre d'Investitures et de Promotions. Les membres ont apprécié de pouvoir se réunir et échanger des signes d'amitié. Parmi les exemples de rencontres annuelles et d'Investitures qui ont rassemblé le plus de personnes, citons la présence de 600 membres pour la Lieutenance USA Western, 750 pour la Lieutenance USA Northern et 900 pour la Lieutenance USA Southwestern. Nous remercions tout particulièrement les centaines de membres qui ont donné de leur temps pour assurer la logistique et rendre ces week-ends d'Investiture si enrichissants.

Lors du Consistoire à Rome en août dernier, Mgr Robert McElroy, membre de l'Ordre et évêque de San Diego, a été élevé au rang de cardinal par le Saint-Père, le pape François, et élevé au rang de Chevalier de Grand Croix par l'Ordre.

À la mi-octobre, des membres de toute l'Amérique du Nord ont participé à un pèlerinage dédié à Notre-Dame de Palestine qui s'est tenu au sanctuaire du Très Saint-Sacrement fondé par Mère Angelica à Hanceville, en Alabama. Localement, ce pèlerinage était organisé par la Lieutenance USA Southeastern. Le pèlerinage a donné lieu à des présentations sur la Bienheureuse Vierge Marie Reine de Palestine et à une messe spéciale au sanctuaire présidée par Mgr Steven Raica,

Commandeur, évêque de Birmingham (Alabama). La messe a été diffusée en ligne et enregistrée et la vidéo peut être visionnée sur le site internet de l'Amérique du Nord, dont l'adresse est précisée ci-dessous.

En octobre, les diffusions mensuelles ont repris en Amérique du Nord. L'émission d'octobre a présenté Mgr Andrew Cozzens, Commandeur, qui a été chargé par l'USCCB de diriger le travail de renouvellement eucharistique sur trois ans. Mgr Cozzens est l'évêque de Crookston, dans le Minnesota, et c'est un jeune évêque très dynamique, idéal pour conduire ce travail de renouveau. Toutes ces émissions mensuelles sont enregistrées et peuvent être regardées en direct ou plus tard sur le site internet de l'Amérique du Nord à l'adresse suivante : <https://eohsjnorthamerica.org>.

P. Thomas Pogge, KGCHS

Vice-Gouverneur Général pour l'Amérique du Nord

(Décembre 2022)